



lunes 14 de diciembre de 2015

Fotografías del encendido del Belén Municipal y del Pregón de la Navidad 2015 en Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Cultura, Fiestas y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, presidían en el mediodía de este domingo 13 de diciembre, en la iglesia de San Juan de Dios, el encendido del Belén Municipal de Antequera, realizado en el transcurso del Pregón de la Navidad de la Hermandad de Belenistas El Nacimiento y que corrió a cargo del profesor Emilio Córdoba.



El acto también contó con la participación del coro de la Hermandad de El Rocío de Antequera.

La dirección del Belén Municipal 2015-2016 ha corrido a cargo de Manuel Grau, contando con el apoyo de las fotografías de David Romero y los trabajos de Coqui Carmona, María Gracia Benítez, María Luisa Álvarez, Socorro García, Francisco Amaya, Juan de Dios Acedo y el trabajador municipal Enrique Jiménez. Algunos de los motivos recogidos en dicho Nacimiento son: el dolmen de Menga, la Alcazaba, la ermita de la Veracruz, la plaza del Coso Viejo, el Arco de los Gigantes o la Colegiata de Santa María.



El horario de visitas del Belén Municipal en la iglesia de San Juan de Dios será, de lunes a domingo, de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:00 horas, hasta el próximo 6 de enero inclusive.